

学校だより



富士見ゆ窓

熊谷市立富士見中学校だより 第3号

【学校教育目標】

確かな学力と健やかな心身の育成
(めざす生徒像)

「自立・協働・貢献」

- 自ら考え判断し行動できる生徒
- 仲間と話し合い、協力し課題を解決できる生徒
- 他の喜びを自分の喜びとできる生徒

皆さんは高橋優というシングソングライターを知っていますか。
校長先生が好きな歌手の一人で、昨年暮れに武道館のコンサートに行ってきました。今日ははじめに高橋優の「CANDY」という曲を聴いてもらいます。

「CANDY」

歌手：高橋優 作詞：高橋優 作曲：高橋優

それは晴れた昼下がりのありふれた出来事
図工の授業で風景画を描いていたときの出来事
「この色キャンディみたいだね」と誰かが笑った「ほんとうだ、絵の具じゃないみたいだね」と別の誰かも笑った

その筆は僕の口元に差し出され
「ほら舐めてみるよ」と女は笑った抗うよりも応じる方が
痛くされないと
僕は知っていた
僕は知っていた

強かな人になろうと誓った 誰にも期待などしなかった
あの人たちが正しいなら 僕は世界でも敵に回そう
愛はどんな味でしょうか？
友情はどんな形でしょうか？
毎日のように差し出されたキャンディの味を僕は忘れない

それは雨の降り出した夕暮れ時の出来事
下校中大切にしていた傘を開いたときの出来事
雨の日も楽しめるようにと母が買ってくれた
大好きなキャラクターが大きくプレゼントされた傘

木の枝で叩かれていくつも穴があいていた
「この方がお前によく似合う」と笑われた
これ以上傷つけられるのを見ていたくなくて
僕も笑った 僕も笑った

憎しみの色に染まらないように
馬鹿な大人にならないように
あの人たちが何をしてもやり直すことはしなかった
川辺の土に傘は埋めた
落として流されたことにした
毎日のように空想の出来事を家族に話しては笑っていた
それでも世界は回り続けた
どんなことも「明日」になった
涙もあの痛みさえも怖いほど忘れられると知った

強かに生きていこうと誓った
これは繰り返さぬための歌
追いつめ奪うのが正義なら 僕は世界でも敵に回そう
愛はどんな味でしょうか？
友情はどんな形でしょうか？
毎日のように差し出されたキャンディの味を僕は忘れない

この曲は高橋さんが自分の経験を歌にしたものだそうです。
いじめにあっている人の心の中をうまく表現しているのではないかと思います。

いじめをしている人は、深く考えず面白半分でいじめている
どんなに相手が傷ついていることを考えずに、そしてこの歌には
出てきませんが傍観している多くの人間が存在している。

今日は皆さんに考えて欲しいことがあります。それは「想像
できる」ということです。相手の気持ちを「想像できる」こと
これは人間にとってとても重要なことです。いじめられている
友達、からかわれている友達が皆さんの前にいるとします。その
とき、その人はどんな気持ちなんだろうかと想像できるという
ことです。そうすれば、決して相手の嫌がることはできなく
なるはずです。
このことは相手の気持ちになって考えられるということです。

そして、富士見中学校の目指す生徒像である「自立・協働・
貢献」を身に付けていれば、「いじめ」の場面に遭遇したとき
に、どうするべきかは各自解ってくれていることと思います。
「いじめ」の無い、そして「いじめ」を決して許さない富士
見中を皆さんの力で創り上げてください。

5月6日から人権旬間が始まっています。人権教育の目標は
「自分の大切さと共に他の人の大切さを認めること」ができる
ようになり、それが様々な場面で具体的な態度や行動に現れる
ようになることです。

自分を大切にできない人間は、自分以外の他の人を大切にす
ることなどできません。まずは自分を大切にしてください。そ
して同じように他の人を大切に、他の人の喜びを自分の喜び
にできる人になってください。

人権問題には色々なものがあります。「同和問題、障害者、
高齢者、女性、子ども、外国人・・・」などです。どの問題
もとても重要な問題です。解決できるのは皆さん一人一人の力
です。

今日からの人権旬間で、道徳や特別活動などの時間を利用して
じっくりと「人権」について考えてみてください。そして、
学んだことを態度や行動に表してください。

前期人権週間校長講話より

平成28年5月9日(月)

「がんばれ！熊本」生徒からの声 地震被害地支援募金活動実施

4月14日、午後9時26分 M6.5 震度7・4月16日、午前1時25分 M7.3 震度7の相次ぐ地震より熊本県は甚大な被害を受けました。5月9日現在で亡くなられた方49名、行方不明者1名。けがをした人1,249名（熊本県内）、住宅被害は大小併せて32,000棟、避難所にはいまだ12836名が避難している状況です。

多くの生徒がニュース等でこの被害を目にし、生徒の中から私たちに何かできることはないかという声がかしこから聞こえてきました。この声を受け、生徒会本部役員が中心となり学級委員、奉仕委員の協力のもと4月27日から募金活動を行いました。

4月30日は授業参観、PTA総会、学級懇談会があり、多くの保護者の方々にもご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

集まった93,962円の義援金は震災復興に役立てていただくため、埼玉新聞社会福祉事業団に委託いたしました。



【5月9日（月）埼玉新聞に掲載された記事の一部抜粋】

生徒会では校内24クラスの教室にくまモンの募金箱を置き、PTA総会でも出席した保護者に協力を呼び掛けた。生徒会長の吉江美優衣さん（3年）は「日本の中で同じ中学生がっらい思いをしている。自分たちにできることを考えた」と話していた。



今後の行事予定



| 日 | 曜 | 学 校 行 事 等 | 日 | 曜 | 学 校 行 事 等 |
|-----|---|-----------------------------------|-----|---|---------------------------|
| 6/1 | 水 | 全校朝会 1.2年生家庭訪問 アルミ缶回収 | 24 | 金 | 学総市予選中心日 |
| 2 | 木 | 1.2年生家庭訪問 | 25 | 土 | |
| 3 | 金 | 1.2年生家庭訪問 | 26 | 日 | 学総地区予選(体操) |
| 4 | 土 | | 27 | 月 | 学総市予選予備日 |
| 5 | 日 | 3年修学旅行 1.2年生授業日 家庭訪問 | 28 | 火 | 学総地区予選(水泳) |
| 6 | 月 | 3年修学旅行 | 29 | 水 | フリー参観 学総市予選(陸上) |
| 7 | 火 | 3年修学旅行 | 30 | 木 | フリー参観 学総市予選予備日(陸上) |
| 8 | 水 | 振替休業日(6/5) | 7/1 | 金 | 専門委員会 PTA下校指導 |
| 9 | 木 | 1年学年朝会 登下校指導日 通信陸上県大会 | 2 | 土 | 大里地区代表決定戦 |
| 10 | 金 | 3年学年朝会 テスト前部活動中止 通信陸上県大会 耳鼻科検診 | 3 | 日 | |
| 11 | 土 | 植栽ボランティア | 4 | 月 | 全校朝会 Bステージ |
| 12 | 日 | | 5 | 火 | 2年学年朝会 2年大滝体験学習事前指導 |
| 13 | 月 | 前期中間テスト | 6 | 水 | 3年実力テスト |
| 14 | 火 | 前期中間テスト 学総体市予選会代表者会議 | 7 | 木 | 3年学年朝会 (2年部活動なし) |
| 15 | 水 | 3年学年朝会 耳鼻科検診2.3年抽出者 | 8 | 金 | アルミ缶回収 1年学年朝会 2年大滝体験学習 |
| 16 | 木 | 暑さに負けるな中学生事業 (2学年)PTA下校指導 | 9 | 土 | 2年大滝体験学習 |
| 17 | 金 | 生徒総会 | 10 | 日 | |
| 18 | 土 | | 11 | 月 | 2年振替休業日 |
| 19 | 日 | | 12 | 火 | 県大会壮行会 10~13組小中交流会 |
| 20 | 月 | プール開き | 13 | 水 | 非行防止教室(5.6校時) |
| 21 | 火 | 大滝体験学習保護者説明会(5.6校時) | 14 | 木 | |
| 22 | 水 | 内科検診2-5・2-6・2-7 | 15 | 金 | |
| 23 | 木 | 学総市予選中心日 給食カット | 16 | 土 | 授業参観 学級懇談会 弁当 |

※行事予定は都合により、変更されることがあります。予めご了承ください。

富士見中学校のホームページをご覧ください！ 【 <http://www.kumagaya-fujimi-j.jp/> 】

学校紹介や生徒たちの学校生活の様子をホームページに掲載しています。